

## **Rundschreiben**

Hallo liebes Bartmitglied,

bevor wir einen kurzen Rückblick machen, möchte ich dich an unsere

**Jahresabschlussfeier im Gasthaus Plettenberg am**

**25.11.2017 um 19.00 Uhr,**



erinnern und einladen.

Es wäre schön, wenn du dir die Zeit nimmst, ein paar gesellige Stunden bei uns zu verbringen.

Bitte bringe ein Wichtelgeschenk im Wert von 10 Euro mit. Beachte hierbei, dass wir kein Schrottwichteln veranstalten, sondern gib dir ein bisschen Mühe und kauf etwas, was du selbst gerne auspacken würdest.

### **Rückblick:**

- Im Juni musste unser Mitglied Reiner Maute aus gesundheitlichen Gründen sein Amt als Schriftführer abgeben. Reiner, wir danken dir hiermit für deine geleistete Arbeit und wünschen dir gesundheitlich alles Gute. Auf das du noch lange unserem Verein erhalten bleibst – der Bart lässt sich ja schon wieder sehen. Das Amt des Schriftführers hat Nadine Schulz kommissarisch bis zur nächsten Wahl übernommen.
- Am 27.08.2017 haben wir mit 10 Bartträgern am Vinzenzifest in Wendlingen teilgenommen.

- Am 15. Und 16.7.2017 verbrachten wir unseren zweitägigen Ausflug mit 18 Teilnehmern im Bregenzer Wald mit unserem Busfahrer Wolfgang, der sein Fahrkönnen schon bei der Anfahrt unter Beweis stellen musste.
- Am 22.07.2017 fand unser alljährliches Grillfest am Ratshauser See statt. Ein Dank an Norbert für die altbewährte Tradition den Fisch so lecker zu grillen für die ganze Mannschaft.
- Von 01.-03.09.2017 fand in Austin/Texas/USA die diesjährige Weltmeisterschaft der Bärte statt. Unsere vier Teilnehmer konnten ein phänomenales Ergebnis mit nach Hause bringen. Gratulation dazu nochmals an Willy, Franz, Markus und Andreas.
- Am 23. August fand das Internationale Alpenbarttreffen statt. Rund 30 Teilnehmer aus der Schweiz und dem benachbarten Ausland hatten sich für den haarigen Schönheitswettbewerb in den beiden Kategorien Vollbart naturale International und Älpler angemeldet. Aus den bärtigen Teilnehmern wählte die siebenköpfige Jury in der Kategorie «Vollbart naturale International» Willi Preuss aus Bayern (Deutschland) zum Sieger. Er gewann vor Vorjahressieger Kurt Rohner aus der Schweiz und Marc Bereiter aus Österreich. In der Kategorie «Vollbart naturale Älpler» siegte mit Hansueli Rupp aus Furna ein Prättigauer. Unser Teilnehmer Gerold Geiger konnte sich leider nicht auf dem Treppchen platzieren.

### Vorschau:

- Heute schon möchten wir dich einladen zu unserer **Generalversammlung** am 24.02.2018 im Gasthaus Plettenberg. Bitte merke dir diesen Termin vor. Genaueres und Einladung mit vorläufiger Tagesordnung folgen bald.
- **Offene Meisterschaft der Bärte – Tel Aviv-Jaffa/Israel am 21. Und 22.06.2018.**  
Der Tourismusverband Old Jaffa richtet in Zusammenarbeit mit dem Ostbayerischen Bart- und Schnauzerclub 1996 e.V. am 21. und 22.06.2018 die **Offene Europameisterschaft der Bärte** aus. Die Veranstalter laden alle Bartträger hierzu

herzlich ein. Mehr Information zur Teilnahme am Wettbewerb und den Flyer mit der Anmeldung findet ihr auf unserer Homepage unter dem Punkt Aktuelles.

Die nächsten Termine:

22.01.2018 Bapftra im Gasthaus Plettenberg in Schömberg

22.03.2018 Bapftra im Gasthaus Plettenberg in Schömberg

21.-22.04.2018 VDB-Tagung in Marburg – Bapftra entfällt

Neues und Interessantes gibt es auch wie immer auf unserer Homepage:

[www.bartclub-schoemberg.de](http://www.bartclub-schoemberg.de)

Bärtige Grüße und drei kräftige Bart-Wichs

Nadine Schulz  
Schriftführerin